



LION

Lions Clubs International – Multidistrikt 114 Österreich

März / April 2018 Ausgabe Nr. 136 – DIGITAL ONLY



1. rein
digitale
LION-
Ausgabe

Die neue Lions-Homepage ist online





Foto: LC Bludenz/Mathias Bertsch

LC Bludenz

Musikalisch ins Neue Jahr.

Bereits zum 24. Mal lud der LC Bludenz zum Neujahrskonzert in den Stadtsaal von Bludenz. Das Besondere an diesem wahrlich schon zur Tradition gewordenen Konzert ist das Jugendsymphonieorchester, das sich aus Schülern der Musikschulen des Bezirkes Bludenz zusammensetzt. Mit gern gehörten, traditionellen Klängen und Auszügen aus dem Bereich der Popmusik begeisterte der 70-köpfige Klangkörper das Publikum des bis auf den letzten Platz ausverkauften Stadtsaales von Bludenz. Für viele der Zuhörer und Freunde ist das Konzert bereits ein Fixpunkt zu Jahresbeginn. Eine weitere Besonderheit dieser Veranstaltung ist die gemeinsame, kulturelle Aktivität der sieben Musikschulen des Bezirkes (städtische Musikschule Bludenz, MS Brand, MS Lech, MS Klostertal, MS Blumenegg-Großwalsertal, MSMontafon, MS Walgau), die dieser Gesamtleistung eine großartige und tief sinnige Wirkung verleiht. Der Hauptorganisator, der LC Bludenz, erzielt Einnahmen aus dieser Benefizveranstaltung, die zur Unterstützung verschiedener Projekte dienen. 🌍



LC Innsbruck-Triumphforte

Eindrücke über alte Kulturen. Anlässlich der interessanten Führung durch das Zentrum für Alte Kulturen der Universität Innsbruck mit Ass.-Prof. Dr. Florian Müller, konnte unsere Präsidentin Isabella Schuster mit großer Freude Vize-Governor Elisabeth Bacher-Bracke, LCIF Botschafter, Immediate Past-Governor Gerald Bleckenwegner mit Gattin Ingrid, Rainer Naderer, Elisabeth Hager (LC Armada), Präsidentin Gabriele Schwaiger, sowie Hannelore Zach (LC Victoria) als Gäste begrüßen. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein gab es unterhaltssame und anregende Gespräche. 🌍

LC Bregenzerwald

100 Lions-Wimpel auf Wanderschaft. 2013 haben drei Maturantinnen der Handelsakademie Bezau im Rahmen ihrer Diplomarbeit den europaweit ersten Lions-Wanderweg gemeinsam mit dem LC Bregenzerwald in Bezau gestaltet. Die Wanderung dauert ca. 1,5 Stunden. Auf dem Weg durch den Wald sehen die Wanderer immer wieder zahlreiche Informationstafeln, die die Geschichte der Lions näherbringen. Auch Kindern wird in einem zusätzlich kürzeren LEO-Weg über die Geschichte der Lions erzählt. Diese Wanderung dauert nur 30 Minuten. Die Informationstafeln im Zuge dieses Weges informieren die Kinder einfach und verständlich in einem Märchen über das Wirken der Lions Clubs. Aus der Idee des Lions Wanderweges entstand nun ein Projekt, das über die Grenzen hinausging. Aus Anlass des 100-jährigen Jubiläums haben die zwei Maturantinnen Dilara und Doris ein grenzüberschreitendes Projekt zusammen mit dem Lions Club Bregenzerwald und dessen Jumelage Lions Club Eisenach Wartburg (D), entworfen. Sie appellieren, dass Freundschaften (insbesondere Jumelagen) gepflegt und das große Netzwerk der Lions-Familie genützt werden sollten. Außerdem soll mit einer Wimpel-Wand die Lions-Organisation nachhaltig und sichtbar präsentiert werden. 100 Lions-Wimpel werden auf eine Reise geschickt, beginnend beim LC Eisenach Wartburg und endend im Bregenzer Wald beim dortigen Lions Club. 🌍

Bei der Präsentation der Wimpel überreichte Präsident Werner Steurer den fleißigen Helfern als Dank einen kleinen Lions-Löwen.

